

Noti-Reporte Familia Alvarez

Queridos pastores y amigos, Esperamos que se encuentren bien. Les saludamos literalmente desde el fin del mundo, desde Nueva Zelanda. Nos motiva escribirles esta carta el deseo de contarle cómo está siendo este nuevo proceso en nuestras vidas y ministerios.

Como muchos de ustedes saben, nos encontrábamos en Filipinas realizando nuestra maestría en misiónología y, estando allí, oramos que Dios nos guiara a cuál debía ser el siguiente paso a dar al finalizar nuestros estudios. Fue así que en noviembre 2023 recibimos la invitación de pastorear una iglesia que se encontraba sin pastor en Nueva Zelanda, para lo cual Diego hizo un viaje exploratorio. Luego de presentarlo en oración decidimos aceptar la propuesta. En marzo Diego se graduó de su maestría y en mayo llegamos a esta nación. Deissy continúa estudiando su maestría de manera online.

Ya hace 3 meses que llegamos a esta hermosa nación y a tan solo una semana de llegar aquí hemos puesto manos en la obra. Asumir el pastorado de la iglesia aquí está siendo una hermosa aventura. La iglesia está ubicada en un pueblo llamado Oamaru, un pueblo de 15,000 habitantes, donde la mayor parte de la población es gente adulta; por ende, la iglesia está conformada en su mayoría por hermosos ancianos, que se han guardado fieles al Señor durante toda su vida.





El contexto cultural de este lugar es 100 % diferente al contexto donde hemos servido anteriormente (India y Filipinas). Podríamos decir que la gente acá tiene todo lo que necesita en cuanto a lo material, lo que desafortunadamente hace que ellos sientan que no necesitan a Dios. Ser cristianos en este contexto para muchos es más una práctica religiosa o social.

Desde que llegamos estamos orando y trabajando fuerte para que esta realidad pueda cambiar dentro de la Iglesia. Aquí desafortunadamente no han experimentado el mover del Espíritu Santo, lo que lleva a la Iglesia a ser tradicional, donde todo tiene que ser entendido con la mente, sin necesidad de darle libertad al Espíritu.

Aquí la cultura suele ser más fría y distante es una cultura individualista, cada uno vive en su oasis y es muy difícil ingresar a sus círculos. A pesar de estos desafíos podemos decir que estamos viendo a Dios moverse aun en medio de este contexto. Dios está obrando en las mentes y corazones. Nos gozamos en ver como los hermanos de a poco van abriendo su corazón, y nos alegra ver que empezaron a llegar personas nuevas a la iglesia.

Entendemos que Dios nos trajo a este lugar con un propósito y oramos que nuestra pasada por este lugar traiga un mover de Dios. Nuestro mayor deseo como pastores es que la Palabra de Dios, que es viva, pueda transformar las mentes y que puedan experimentar al Espíritu Santo, el único que puede romper la religiosidad y traer libertad. Hemos comenzado a trabajar en la estructura de la iglesia, y a generar algunos cambios. Focalizando a la iglesia en ser una iglesia MISIONAL, donde el propósito principal de la iglesia y de cada miembro es cumplir con la misión encomendada por nuestro Señor.



Nuestros días aquí están siendo bastante agitados y cada día tiene su desafío. Estamos visitando las casas de los hermanos para poder conocerlos mejor. Hemos comenzado con el estudio bíblico, el cual está siendo realmente de gran bendición, ya que es solo la palabra de Dios la que puede transformar las mentes.



Todos los miércoles hacemos un almuerzo comunitario para todos aquellos abuelitos que no vienen a la iglesia; la misma les ayuda a que no se sientan tan solos. Esta es una excelente oportunidad que usamos para compartirles acerca de Cristo. También Deissy ha comenzado la escuelita bíblica, ya que no había y se ha enfocado también en conectar con la comunidad multicultural del pueblo. Deissy se encuentra involucrada en dos actividades semanales del grupo de extranjeros de este pueblo con el fin de ser luz. Ella es la única cristiana allí; la mayoría son asiáticos que practican otras religiones.



Nathan y Grace están escolarizados, ellos están contentos, haciendo nuevos amiguitos en la escuela, y gracias a la tecnología siguen conectados con sus amigos de Filipinas por video llamadas.



MOTIVOS DE ORACION

- Por un avivamiento para la Iglesia, anhelamos que el Espíritu Santo rompa las estructuras de la religiosidad.
- Por cada una de las actividades de la iglesia.
- Por el grupo multicultural.
- Por nuestra familia en general (Economía y Salud).